
Un  tavolo  istituzionale  per
la  riqualificazione  di
Corviale

Massimiliano Valeriani: “Abbiamo promosso la costituzione di
un tavolo di coordinamento istituzionale, in collaborazione
con le varie realtà locali, per ampliare gli interventi di
riqualificazione urbana del Corviale. Non solo le opere di
ristrutturazione  del  complesso  Ater  già  iniziate  con  un
investimento  di  oltre  21  milioni  di  euro,  ma  un  grande
progetto di rigenerazione dell’intero quadrante di Corviale
attraverso  la  sostenibilità  ambientale,  l’efficientamento
energetico, il decoro urbano e la qualità dei servizi per
sostenere  lo  sviluppo  sociale,  culturale  ed  economico  del
quartiere.”
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